

Nachdem unsere jetzige D1, Jahrgang 2003, in der abgelaufenen Saison als jüngerer Jahrgang bereits in der Leistungsklasse spielen durfte, sind wir aktuell erneut, allerdings im gleichen Jahrgang, in der höchsten Spielklasse unseres Fußballverbandes aktiv. Das Team hat in der abgelaufenen Saison viel dazulernen können und profitiert in dieser Saison von den gesammelten Erfahrungen. So ist unsere Mannschaft aktuell noch in allen Wettbewerben vertreten, das bedeutet sowohl im Kreispokal, als auch in der Feldstadtmeisterschaft und in der Meisterschaft im oberen Drittel.

Bedingt durch die Tatsache, dass unser Team in der Vergangenheit den ein oder anderen Erfolg erzielt hat (unter anderem bereits 3 Meisterschaften) blieben unsere Spieler anderen Vereinen nicht verborgen. Wir hatten bereits vor einem Jahr einen

Abgang zur Mönchengladbacher Borussia zu verzeichnen, ebenfalls zwei Abgänge zum 1. FC Mönchengladbach und zuletzt einen Abgang zum älteren Jahrgang von B. W. Concordia Viersen. Aktuell spielen drei Spieler beim DFB-Stützpunkt und unser Torwart Tobi hat sogar den Sprung in den Kader der Niederrheinauswahl geschafft. Somit fungieren wir auch immer wieder als „Talentschmiede“. Unsere Neuzugänge in dieser Saison vom VfB Korschenbroich, von B. W. Meer, SC Hardt und vom 1. FC Mönchengladbach haben sich gut integriert.

Trainiert werden die Jungs vom Trainer-team Patrick Berwig, Besim Muslu und Michael Palumbo.

## **Michael Palumbo**

Trainer U13 SV Mönchengladbach 1910  
- SV Lürrip



Auf dem Foto ist unser Team im Retro-Look zu sehen. Das Stichwort lautete „1910“. Gespielt wird allerdings im Stile einer modernen Fußballmannschaft des Jahres 2015.